



Tagesordnungspunkt 18

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 22. Juni 2021

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0088

- Derzeit gibt es Probleme mit Vandalismus in Breckenheim.

Besonders betroffen sind die Bänke und Tische der Scheuerlinger Winzer - am Weinberg, Feldweg Richtung Wallau und Nordenstadt. Diese werden abgeflämmt, mit Graffiti und Sprüchen beschmiert.

Die Bänke an der Pfingstbornanlage sind ebenfalls vom Vandalismus betroffen.

Wenn jemandem etwas dazu auffällt kann er die Information gerne an den Ortsbeirat weitergeben - auch anonym.

- Der Jugendcontainer ist noch nicht wieder geöffnet. Die Verwaltung wird gebeten anzufragen:

- wann der Jugendraum wieder geöffnet wird und unter welchen Voraussetzungen.

+

+

Verteiler:

1012 z. w. V.

Köhler
Ortsvorsteher